

Antrag Nr. 24-O-26-0003

CDU-Fraktion

Antrag der CDU-Fraktion:

Traglufthalle Freibad Maarau

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Betreiber des Hallenbad Mainz-Kostheim /Freibad Maarau Mattiaqua, soweit zu unterstützen, um eine Traglufthalle am Freibad Maarau aufzubauen und die Umkleidekabinen Winterfest zu machen oder eine Containerlösung anzubieten.

Begründung:

Am 17.10.2023 wurde das Hallenbad in Mainz Kostheim durch einen Brand sehr beschädigt. Auf der Homepage von Mattiaqua ist zu lesen, dass das Hallenbad Mainz-Kostheim vorübergehend geschlossen ist. Dies lässt zwar hoffen, aber es zeichnet sich heraus, dass eine Öffnung des Hallenbads in weiter Ferne liegt. Da das kleinste Becken im Freibad Maarau 50 Meter aufweist, wäre die Überdachung des Freibadbeckens mit Sprungturm eine gute Lösung, um die wichtigen Schwimmkurse der DLRG und Schulen weiterzuführen.

Wiesbaden, 09.01.2024